
SOLICITUD  DE  DATOS  SOBRE  CAMPAÑA  DE  COMPOSTAJE,  RECOGIDA  SELECTIVA  DE
MATERIA ORGÁNICA Y CONVENIO CON ECOEMBES

A/A Sra. Dña. María Teresa Mellado, concejala Delegada de Mantenimiento y Limpieza
del Ayuntamiento de Getafe

En la última reunión del Consejo de Administración de LYMA, celebrado el pasado día
29 de diciembre de 2020, en el que se aprobaba el PAIF de la Sociedad para el ejercicio
de 2021, como miembro de dicho Consejo de Administración, solicitamos información
sobre  qué  valoración  cuantitativa  se  tenía  sobre  el  despliegue  del  programa  de
compostaje  doméstico,  comunitario  y  escolar,  así  como  de  la  implantación  del
contenedor exclusivo de recogida selectiva de la materia orgánica.

El  objetivo  de  esta  solicitud  es  conocer  lo  que  significará  este  reparto  de  500
compostadores,  con respecto al  número de viviendas unifamiliares que disponen de
jardín, a la implantación en colegios o en huertos municipales.

Del mismo modo, queríamos conocer las previsiones del desarrollo de la implantación
de los contenedores exclusivos de recogida selectiva de materia orgánica en los barrios
y de los volúmenes de recogida de materia orgánica que se pretenden alcanzar.

También solicitamos en dicha reunión del Consejo de Administración la cifra del ingreso
que supone el convenio con Ecoembes en el presupuesto de LYMA, referido a la gestión
de envases ligeros, ya que esta cantidad no estaba desglosada en el presupuesto que se
nos presentó.

Hasta  la  fecha no hemos recibido  ninguna  de estas  informaciones  y,  por  tanto,  las
volvemos a solicitar mediante este escrito.

En Getafe, a 5 de febrero de 2021

JESÚS PÉREZ GÓMEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL
 MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE
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